



Regierungsratsbeschluss vom 29. April 2025

Anzug Edibe Gögeli betreffend Doppelspurausbau der S6 in Riehen

P215776

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Edibe Gögeli stehen zu lassen.

Begründung

Die Parlamente des Kantons Basel-Stadt und der Gemeinde Riehen haben 2023 beschlossen, eine Tieferlegung der Wiesentalbahn in Riehen vertieft prüfen zu lassen. Diese Arbeiten sind unter Federführung der Deutschen Bahn in vollem Gange. Die Vorstudien sollten Ende 2025 abgeschlossen sein. Darüber hinaus führte die Gemeinde Riehen 2023/2024 eine Testplanung durch, um für die beiden Varianten «hoch» und «tief» flankierende Massnahmen zu evaluieren. Die Erkenntnisse daraus werden in die laufenden Arbeiten einfließen.

